

Talca:

Incendio consumió una vivienda y deja dos con daños

En la noche del pasado martes, un incendio de rápida propagación afectó a tres viviendas en el sector suroriental de Talca, específicamente en la intersección de 32 Oriente con 11 1/2 Sur, al interior de la población Carlos Trupp.

Por causas que están siendo investigadas, las llamas consumieron por completo una de las viviendas, dejando otras dos con daños de consideración. Debido a la emergencia y a las características de las construcciones parreadas en el lugar, personal del Cuerpo de Bomberos de Talca debió declarar primera alarma de incendio para movilizar más recursos y evitar que el fuego se extendiera a otras casas.

Gracias al trabajo coordinado de los voluntarios, el siniestro fue contenido sin que se reportaran personas lesionadas. Las pericias para determinar el origen del fuego están siendo llevadas a cabo por el Departamento de Investigación de Incendios de Bomberos.